

Cuba et l'OPS étendent leur coopération pour défendre la santé



Washington, Sep 28 (RHC) Le ministre cubain de la Santé publique, José Angel Portal, et le directeur de l'Organisation panaméricaine de la santé (OPS), Jarbas Barbosa da Silva, ont signé la Stratégie de coopération pour la période 2023-2027, a-t-on annoncé ce jeudi.

La signature a eu lieu lors de la 60e session du Conseil directeur de l'OPS à Washington, selon le ministère cubain de la Santé publique.

Le ministre cubain a déclaré que le document "constitue un outil extrêmement important pour orienter les actions de coopération technique entre les deux parties au cours des cinq prochaines années" et qu'il soutient pleinement la décision de poursuivre sur la voie de la collaboration.

Le texte, a-t-il ajouté, est le résultat d'un travail d'équipe approfondi, qui a évalué les priorités nationales en matière de santé, les stratégies de coopération de l'Organisation panaméricaine de la santé et de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), ainsi que l'Agenda 2030, avec les Objectifs de développement durable des Nations unies.

Les lignes de travail contenues dans le document, a-t-il précisé, renforcent la coopération dans les deux sens et ouvrent de nouvelles voies pour son renforcement, en tenant compte de la situation économique, démographique et sociale actuelle de Cuba et de son impact inévitable sur la santé de la population.

L'existence à Cuba de huit centres de collaboration OMS/OPS, a-t-il souligné, est une preuve supplémentaire de la diversité du potentiel de notre travail, non seulement au bénéfice de Cuba mais aussi de la région et du monde, a souligné José Angel Portal.

Au milieu des circonstances les plus complexes, a déclaré le ministre de la santé publique, "Cuba ratifie son engagement et sa volonté de continuer à consolider et à élargir les liens avec l'OPS, ainsi que de travailler sans relâche pour défendre la santé et la vie partout sur la planète".

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335359-cuba-et-lops-etendent-leur-cooperation-pour-defendre-la-sante>



Radio Habana Cuba